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心にのこったことや気づいたことや学んだこと、今後の実践に活かしていきたいことな

ど、感想もふくめてお書きください（自由記述）。 

 
今回発生した事故について、そして今後そのような事故を起こさないための会議をしまし

た。 

前もって何があったのかお話は聞いていたのですが、再度どういう事故だったのかの説明

を聞き、いろいろな改善策などの内容の資料を見せてもらいました。実際に資料を見て自

分が所属している学童保育所でも似たような事が起こりうる可能性があると改めて感じま

した。そしてこのような事故が起きた時、どの程度の事故が重大事故としての報告の対象

となるかも併せて説明してもらいました。 

ヒヤリハット事例を見て、学童保育所内だけではない場所での事例についても説明しても

らうことで、日頃からの確認や点検・子ども達の様子をしっかり見ておくことが必要だな

と思いました。 

後半は同じ机の人とグループワークをして、資料を見ながら危険個所などを言い合いなが

らこういったところも危険なのかなどの再確認も行いました。 

今回の会議でどこの学童保育所でも起こる可能性がある事故だったり、いろいろな事例が

あることなど安全面について再確認することができました。ありがとうございました。 
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